

### Referentenentwurf zum Gentechnikgesetz liegt vor

Veröffentlicht am: 07.05.2007

Nachdem Horst Seehofer Ende Februar ein neues Eckpunktepapier zum Gentechnikgesetz vorgestellt hat, liegt nun ein Referentenentwurf für das Gesetz vor. Mit dem Entwurf bestätigt sich Seehofers Kurs: Die Gentechnik wird gefördert, Verbraucherinteressen stehen hinten an. Die Grünen erteilen dem Gesetzesentwurf eine klare Absage. Für den Bund ökologischer Lebensmittelwirtschaft (BÖLW) hat Horst Seehofer mit diesem Entwurf seine Glaubwürdigkeit verloren.

Links zu diesem Artikel

- [Infodienst: Gentechnikgesetz](#)
- [Tagesspiegel Online: Unter Schutz - Wer gentechnisch veränderte Pflanzen anbaut](#)
- [pressrelations.de: Referentenentwurf zum Gentechnikgesetz](#)